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Cher lecteur, 

Merci de votre intérêt envers Potentia, le Journal des étudiants diplômés du Centre 
d’études en politiques internationales (CÉPI) de l’Université d’Ottawa. Cette édition marque 
l’inauguration du journal et nous espérons qu’elle sera la première d’une série de contributions 
intellectuelles riches et stimulantes au discours sur la politique internationale au Canada et dans 
le monde.

Potentia a été créé avec l’objectif de recueillir et de diffuser le meilleur du travail des 
étudiants diplômés à l’Université d’Ottawa, concernant les politiques internationales. Le CÉPI 
fournit au journal la plate-forme idéale pour remplir un tel objectif. La mission du CÉPI est de 
« supporter des contributions académiques de pointe sur les enjeux de sécurité internationale et 
de gouvernance globale, et de stimuler et enrichir la discussion publique des enjeux de politique 
internationale ». Cette première édition de Potentia représente une contribution académique 
unique à cette discussion publique. De plus, elle s’inscrit parfaitement dans la nature bilingue et 
interdisciplinaire du CÉPI, et est un reflet de l’ambition du journal à engager un public large, au-
delà des barrières linguistiques et disciplinaires. Le dépassement de ces barrières ainsi que 
d’autres est primordial pour faire face aux enjeux globaux contemporains et pour élaborer des 
solutions politiques innovatrices.  

Cette première édition contient quatre articles de recherche longs, et trois réflexions plus 
courtes. Ils ont tous été sélectionnés sur la base de critères rigoureux, incluant l’excellence de 
la recherche et l’analyse pointue des politiques. Ces contributions ne se distinguent pas 
uniquement par la qualité de leur analyse, mais aussi parce qu’ils explorent différentes options 
de politiques et leurs impacts. 
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Le nom latin Potentia a été choisi pour ce journal afin de refléter le pouvoir des idées, et le 
potentiel qu’elles contiennent de changer le monde. Dans le marché global grandissant de 
l’information et des opinions, les décideurs publics doivent choisir parmi un nombre croissant 
d’options politiques. Cette publication vise à faciliter la compréhension des enjeux rencontrés et 
des options possibles. 

Nous espérons que cette première édition renforcera l’intérêt pour la recherche orientée 
sur les politiques internationales, stimulera la discussion, et contribuera de manière significative 
aux débats grandissants qui affectent le Canada et le monde.  

Ian B. Anderson et Kady Seguin 
Co-Éditeurs-en-Chef
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Dear Reader, 

Thank you for your interest in Potentia, the Graduate Student Journal of the Centre for 
International Policy Studies (CIPS) at the University of Ottawa. This marks the Journal’s 
inaugural edition. We hope it is the first of many thought-provoking and insightful contributions 
to international policy discourse in Canada and the world.  

Potentia was created with one purpose in mind: to collect and disseminate the very best 
international policy-related graduate work at the University of Ottawa and beyond. CIPS 
provides the Journal with the ideal launching pad for fulfilling this purpose. CIPS’ mission “is to 
support cutting-edge scholarship on international security and global governance issues, and to 
stimulate and inform public discussion of international policy issues.” This first edition of 
Potentia represents a unique scholarly contribution to this public discussion. Moreover, this 
contribution embraces CIPS’ interdisciplinary and bilingual nature, reflecting the journal’s 
ambition to engage a broader public beyond disciplinary and linguistic boundaries. Breaking 
down these and other barriers is paramount to addressing contemporary global challenges with 
innovative policy solutions. 

This first edition includes four longer research articles and three shorter analyses. All were 
selected on the basis of rigorous standards, including excellent research and pointed policy 
analysis. These contributions are noteworthy not only because they offer careful analysis, but 
also because they explore policy implications and options.  

The Latin name Potentia was chosen for this Journal to reflect the power of ideas, and the 
potential they all contain to change the world. In an increasingly crowded global marketplace of 
information and opinions, decision-makers must choose from a growing array of policy options. 
This publication aims to make the issues they face, and the options before them, better 
understood.
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We hope this first edition encourages further interest in international policy research, 
stimulates discussion, and contributes meaningfully to the growing debates that affect Canada 
and the world. 

Ian B. Anderson and Kady Seguin 
Co-Editors-in-Chief


